



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 123
16 de marzo de 2018

REUVIC se llevó a cabo en la Universidad Central

La Red Ecuatoriana Universitaria de Vinculación con la Colectividad, Reuvic, llevó cabo su 1er encuentro de la Vinculación con Institutos Tecnológicos Superiores y la primera Asamblea Nacional de Vinculación con la Colectividad en la Universidad Central del Ecuador. Este encuentro contó con la presencia de los representantes de las principales universidades e institutos que forman parte de la Reuvic.

Héctor Simbaña, Vicepresidente de la Reuvic, afirma que la finalidad de esta asamblea es llegar a un acuerdo en cuanto a conceptos de la vinculación tanto en universidades como en institutos. Además se están planteando los modelos de evaluación institucional, una de las principales preocupaciones de las universidades.

La Red Ecuatoriana Universitaria de Vinculación con la Colectividad cuenta con 74 instituciones de educación superior de todo el país; de estas 32 son universidades y las otras 42 son institutos tecnológicos superiores, entre públicos y privados.

Reuvic tiene 10 años, y anualmente realiza una asamblea. Esta reunión responde a la exigencia de los estatutos y normativa interna. **T.R**

